

Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 11.06.2008



+++ **Petrus ist ein Cronenberger.** Gefeiert wird in Cronenberg von Herzen gern und am vergangenen Wochenende konnte jedermann das wieder in vollen Zügen erleben. Bei feinstem Feiertagswetter ging es hinaus auf die Festplätze, wo zahlreiche helfende Hände

fleißig, engagiert und liebevoll ein breites Angebot an Unterhaltung, Spannung, Musik und Abwechslung ebenso wie vielerlei Köstliches für Leib und Magen aufgebaut und zusammengestellt hatten. Von den klassischen Grillspezialitäten über italienische Vorspei-

sen, Reibe- und Pfannekuchen bis hin zu ausgefeilten Süßspeisen und Kuchen (bei der Feuerwehr übrigens auch in Form eines Einsatzwagens) durften sich die Festbesucher über vieles freuen. Neben den traditionellen **Festen der Feuerwehr Cronenberg und**

der kath. Gemeinde Hl. Ewalde gab es an diesem Wochenende erstmals auch das gut besuchte **Stadtteilfest „Cronenberg schaut nicht weg“**, organisiert von den Bezirksjugendräten, der WiC, der Kita Carl-Schurz-Straße und dem Jugendhaus Händeler Straße 40. +++